

Nachrichten



2500 bei Kult-Party auf Krautsand: Ausgelassene Tänzer erleben noch Sonnenaufgang

Größte Open-Air-Veranstaltung an der Unterelbe

Zur größten Open-Air-Veranstaltung an der Unterelbe hat sich die Strandfete der Kehdinger Jungen Union auf Krautsand gemausert. Auch in diesem Jahr pilgerten nach Angaben der

Veranstalter über 2500 Besucher zu der Kultparty am Elbstrand. Hier sorgte der neue DJ Jan Nova bei idealen Witterungsbedingungen mit flotten Sprüchen und heißer Musik für eine Superstimmung. Seit nunmehr 13 Jahren organisieren die Mitglieder der Kehdinger Jungen Union diese Fete. 30 von den insgesamt 60 Mitgliedern waren am Sonnabend auf Krautsand im Einsatz, um die Wünsche der Gäste mit Speis und Trank, unter anderem am längsten Tresen am Elbdeich, zu erfüllen. Unterstützung gab es auch in diesem Jahr durch den CDU-Landtagsabgeordneten Kai Seefried, der wieder Bratwurst und Pommes an den Mann beziehungsweise an die Frau brachte. Da alle an diesem Abend ehrenamtlich im Einsatz waren, gibt es zur Belohnung im Herbst einen Wochenendausflug ins benachbarte Ausland. Seit fünf Jahren wird die Kehdinger Junge Union von Alex Letzner als Vorsitzendem geführt. Nach seiner Auskunft ist die Veranstaltung fast ohne Zwischenfälle verlaufen, und die letzten Gäste haben den idyllischen Platz am Elbstrand erst bei Sonnenaufgang verlassen. Dazu dürfte sicherlich die starke Polizeipräsenz und der verpflichtete Sicherheitsdienst erheblich beigetragen haben.

Foto: Hamann

29.06.2009

 Artikel drucken

Fenster schließen

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG